

Presentación

El Foro de pensamiento centroamericano es un espacio en el que se analizan y difunden los temas y las obras vinculadas al quehacer académico de esta región. En esta ocasión, se profundizará en la obra del historiador Héctor Lindo Fuentes. Sus estudios se han centrado en la historia de El Salvador y Centroamérica de los siglos XIX y XX, convirtiéndose en un referente obligado para comprender los procesos económicos, políticos y sociales del istmo. El objetivo de este Foro es establecer un diálogo e intercambio académico entre las y los colegas del CIMSUR-UNAM de la mano del autor y dos especialistas de su obra.

Coordinadores y organizadores:

Dra. Amanda Úrsula Torres Freyermuth y Dr. Gerardo Monterrosa Cubías.

Dinámica del foro

Las y los especialistas impartirán una conferencia puntualizando la relevancia que los trabajos de Lindo Fuentes han tenido para la historiografía centroamericana. Luego, se abrirá un espacio de intercambio académico entre conferencistas, el autor y el público asistente.

Dr. Héctor Lindo Fuentes,

Universidad de Fordham, Nueva York
Reflexiones sobre su obra.

Dra. Coralia Gutiérrez Álvarez, BUAP

“El presente: faro del historiador, a propósito de la obra de Héctor Lindo fuentes”.

Mtra. Tania Ocampo Saravia, IISUE-UNAM

"Los aportes de Héctor Lindo para la investigación de la historia del tiempo presente. El caso de la desaparición forzada de infantes en El Salvador durante la guerra civil de los años ochenta".

Dr. Armando Méndez Zárate, CESMECA-UNICACH

“Influencias historiográficas y agendas de investigación: La economía de El Salvador en el siglo XIX de Héctor Lindo-Fuentes”.

Dra. América Alejandra Navarro López,

CIMSUR-UNAM (moderadora)

